

Acerca de las cookies en las páginas web de Novartis

Política de Cookies

Acerca de las cookies en las páginas web de Novartis

¿Qué es una cookie?

Las cookies son pequeños archivos de texto que se envían a su computadora cuando usted visita un sitio web. Las cookies en las páginas del Grupo Novartis tienen funciones diferentes, como dejarle navegar por las páginas de manera eficiente, almacenar sus preferencias y en general, mejorar su experiencia del sitio web.

Según la legislación vigente en muchos países, es posible almacenar cookies en su máquina si éstas son esenciales para el funcionamiento de este sitio; y por lo tanto requerimos su autorización.

Las páginas de Novartis pueden utilizar algunas cookies no esenciales. No hacemos esto para realizar un seguimiento de los usuarios individuales o para identificarlos, lo hacemos para obtener conocimiento útil sobre cómo se utilizan los sitios, lo cual nos ayuda a que podamos seguir mejorando para nuestros usuarios. Sin el conocimiento que obtenemos del uso de estas cookies, no seríamos capaces de proporcionar el servicio que brindamos.

Tipos de cookies que utilizamos.

Si usted decide configurar el idioma, tipo de letra grande o versión específica del sitio (por ejemplo, alto contraste), utilizamos "cookies" de personalización del interfaz de usuario. Una vez definida, no es necesario especificar sus preferencias de nuevo en otra visita al sitio.

Si usted utiliza partes del sitio que requieren registrarse para acceder al contenido, vamos a colocar una "cookie de autenticación" en su computadora. Esto le permite salir y regresar a estas partes del sitio sin volver a autenticarse.

Si tiene Adobe Flash instalado en su ordenador (la mayoría de los equipos lo tiene) y utiliza los reproductores de video, almacenamos una "flash cookie" en su computadora. Estas cookies se utilizan para almacenar datos necesarios para reproducir contenido de video o de audio y almacenar las preferencias del usuario.

A Novartis le gusta entender cómo los visitantes usan nuestros sitios web mediante el uso de los servicios de análisis web. Estos cuentan el número de visitantes y nos dicen cosas sobre el comportamiento de los visitantes en general - como la identificación de las palabras clave del motor de búsqueda que llevan al usuario al sitio, la duración típica de la estancia en el sitio o el número promedio de páginas que un usuario visita. Para este fin se coloca una "cookie de análisis" en su ordenador.

También podemos utilizar servicios como Google Analytics para realizar un seguimiento de las estadísticas web. En este caso, Google colocará una "cookie de un tercero" en su computadora. Este también es el caso cuando usamos Google Maps.

Los datos recogidos mediante el uso de estas cookies se almacenan y administran por Novartis o uno de sus afiliados de confianza en los países que Novartis opera.

Para obtener más información o cómo ponerse en contacto con Novartis, por favor refiérase a la política de privacidad de datos de Novartis.

Datos personales específicos que se recopilarán

A tales efectos, recopilaremos los siguientes datos personales específicos sobre usted: aquellos datos que nos facilite en caso de existir formularios de recogida de datos, los datos que nos pueda usted remitir al utilizar los apartados de contacto que puedan existir, aquellos datos relativos a la aplicación que se descargue y utilice. Esta información puede ser proporcionada directamente por usted (p. ej. al rellenar un formulario web o interactuar con una página web o aplicación), proporcionada por terceros u obtenida a través de fuentes públicas de confianza, tras obtener su consentimiento para proporcionarnos estos datos personales cuando sea necesario conforme a la legislación aplicable.

Forma de desactivar o eliminar las cookies.

Usted puede permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su dispositivo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado.

Para más información sobre Google Chrome pulse [aquí](#).

Para más información sobre Internet Explorer pulse [aquí](#).

Para más información sobre Safari pulse [aquí](#).

Para más información sobre Mozilla Firefox pulse [aquí](#).

En caso que no acepte las cookies es posible que la página Web no funcione correctamente. Si continúa navegando entenderemos que acepta su uso.

Actualización de la política de cookies.

Es posible que, por nuevas interpretaciones realizadas por el organismo regulador competente, jueces, o Tribunales, esta política de cookies sufra alguna modificación por lo que se ruega al usuario que compruebe de forma regular su contenido.

Otras cuestiones.

En el caso que se detecten por NOVARTIS en relación a la página web nuevos flujos de

datos o flujos de datos existentes, cookies, cláusulas y/o contratos relativos a protección de datos personales y/o LSSI que no consten en el presente documento quedamos a su disposición para realizar la revisión pertinente en relación a su cumplimiento de la normativa legal vigente.

Source URL:

<https://www.pro.novartis.com/cl-es/acerca-de-las-cookies-en-las-paginas-web-de-novartis>